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第2回：「サテライトオフィス」って何？
　「あそこに引っ越してきた若い人、“サテライトオフィス”で働いているらしい」　そんな話を聞いたことあ
りませんか？
　サテライトオフィスとは、「本拠地から離れた場所に設置されたオフィス（職場）」のこと。パソコンやイ
ンターネットの発達により、オフィスワークの多くがどこでもできる時代になりました。特に徳島県は高
速インターネット網の整備が進み「パソコンがあればどこでも仕事ができる！」「自然の多いところで暮ら
したい！」という人が多く集まるようになりました。
　県内では現在、美波町と神山町に16社、三好市5社、鳴門市、阿南市などにもサテライトオフィスが
開設されました。サテライトオフィスの先進地である徳島県、その中でもトップを走るのが美波町なのです。

「それ何なん？」地方創生にまつわる言葉、ご説明します！
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国会で美波町が取り上げられました！
　2月1日の衆議院予算委員会で、牧島かれん議員（自民党）が、美波町におけるサテライトオフィスワー
クについて言及されました。
　「働き方改革」に関する質疑の中で、通勤時間を短くし、趣味や生きがいを大切にしながら働く若者が都
会から集う美波町について牧島議員が言及。これには山本地方創生担当大臣が「サテライトオフィスは非常
に大きな可能性を秘めている」と答弁されました。
　牧島議員は2015年12月、山本大臣は2016年9月に美波町を
訪れ、町の取り組みやサテライトオフィス企業を視察されています。

※ 「衆議院インターネット中継」のページより、動画で見ることができます。
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牧島かれん議員（自民党）が美波町を視察訪問
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